Vereine spenden 2900 Euro an die Lebenshilfe



Mietraching. "Miteinander und füreinander" - unter diesem Leit-

spruch engagiert sich die Lebenshilfe Deggendorf seit 1971 für Menschen mit Behinderung - vom Kleinkind bis zum Senior. Diesen Leitspruch haben die Verantwortlichen der Mietrachinger Vereine und Verbände aufgegriffen und sich zu Herzen genommen, als sie berieten, wem der Reinerlös aus der "Adventlichen Begegnung Mietraching" zugute kommen sollte. Und die Wahl fiel einstimmig auf die Lebenshilfe Deggendorf. Die Veranstaltung auf dem Mietrachinger Dorfplatz am ersten Adventsonntag war ein großer Erfolg, mit dem wohl keiner in der Form gerechnet hatte. Umso mehr freuten sich die Vorstände, als sie erfuhren, welch stolzer Betrag zusammengekommen war: 2900 Euro. Der Scheck über diese Summe ist jetzt in einer kleinen Feierstunde im Gasthaus Tannerbauer an den Vorsitzenden der Lebenshilfe Deggendorf, Wolfgang Geier, überreicht worden. Bild: Stellvertretend für alle Vereine und Verbände von Mietraching überreichte Stefan Scholler den Check an Wolfgang Geier (l.). - sh/Foto: Peter Lange